

☆入学式～ピカピカの1年生、12名入学～

入学式が行われ、東小学校に新たに12名の仲間が加わりました。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

コロナ対策として、マスク着用・人数制限・ソーシャルディスタンス・歌は歌わない等、制約がある中での実施となりましたが、小学校生活のスタートにふさわしい、素晴らしい式となりました。

目を輝かせ、やる気満々の様子は輝いて見え、まさに「ピカピカの1年生」そのものでした。中には、「今日からお勉強したい!」と頼もしいことを話してくれたお友達もいました。

校長先生からは、「あいさつができる子」「よく運動する子」「お友達と仲よくできる子」になってほしいというお話がありました。教育委員会の先生からは、「友達と仲よくすること」「自分でできることを増やす」ことが大切だというお話をいただきました。PTA会長様からは、紙面にて「いっぱい勉強して、いっぱい遊んで、いっぱいお友達をつくりましょう」というお言葉をいただきました。

新入生の皆さん、勉強・運動に、元気いっぱい頑張りましょう!

東小の先生方、3年～6年生のお兄さんお姉さんたち、みんなで応援していきます!



新入生と保護者を待つ、体育館と教室

※現在、保護者の皆様から写真掲載許可についての承諾を得ておりませんので、今回は、児童の写真の掲載を控えさせていただきます。